

**DIO LA BIENVENIDA A HÉCTOR HUGO HERNÁNDEZ EN LA ALIANZA**

# Parálisis legislativa no me frenará: Taboada

**Promesa.** El precandidato aseguró que ganará la capital y trabajará por la seguridad en todas las colonias

ARMANDO YEFERSON

El precandidato de la coalición “Va X la CDMX” a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, aseguró que el miedo y la parálisis legislativa en el Congreso, no lo detendrán en su camino al Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Subrayó que todos los cauces legales respaldan su aspiración.

Luego de que el Congreso local suspendiera una sesión por falta de quórum y dejara en el aire la licencia definitiva del panista como alcalde en Benito Juárez, el aliancista recurrió al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), organismo que le otorgó la licencia, permitiéndole a Taboada realizar sus actividades durante el fin de semana.

Al reanudar su agenda visitó Coapa, en la alcaldía Tlalpan, donde presumió los resultados alcanzados en materia seguridad en la alcaldía Benito Juárez derivado del programa “Blindar BJ”, demarcación que en los últimos tres años se colocó como la más segura del país, esto de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

“La seguridad es lo que más nos preocupa a todos en la Ciudad de México. Hoy en la ciudad nos estamos acostumbrando a vivir con miedo y eso tiene que cambiar. Por eso decidí que la Ciudad de México tiene derecho no a que se blinde solamente una parte, sino toda la ciudad”, aseguró el panista.

Durante la asamblea vecinal, Taboada apuntó que quiere darles a los chilangos una mejor calidad de vida, en donde las calles, escuelas y hospitales públicos sean espacios dignos y de calidad.

Asimismo, ante vecinos y simpatizantes aseguró que con resultados demostrará que “sí hay de otra”.

“Tenemos que reflexionar cómo queremos ver la ciudad los próximos seis años: ¿Queremos que la ciudad se parezca más al gobierno de inseguridad que dio Clara Brugada en Iztapalapa? ¿O queremos realmente un gobierno que dé resultados y dé seguridad, como el que tuvo Santiago Taboada?”, comentó.

En el evento el precandidato de oposición a la Jefatura de Gobierno dio la bienvenida a Héctor Hugo Hernández, quién recientemente anunció su salida de Movimiento Ciudadano para integrarse a la coalición “Va X la CDMX”; también llamó a líderes y diputados del PAN, PRI y PRD a comprometerse con la Ciudad de México.

Aseguró que desea transformar la ciudad y apuesta por la seguridad, que no falte el agua, asegurar servicios públicos de calidad y gratuitos, oportunidades para todas y todos y sobre todo, que niñas y niños capitalinos vayan a escuelas públicas de primera.

“Tengo todas esas ganas de transformar la ciudad, nos la vamos a jugar por más seguridad (...) por una salud pública de calidad y gratuita realmente, oportunidades para todos y... que los niños y las niñas de esta ciudad vayan a escuelas públicas de primera, porque sí se puede hacer las cosas así en toda la Ciudad de México”, destacó.





Nosotros sí podemos presumir algo que el partido de espionaje no puede presumir en ninguna alcaldía ni en toda la Ciudad de México: buenos resultados en seguridad pública”

SANTIAGO TABOADA, precandidato a la Jefatura de Gobierno



**GARANTÍA.** Desde Coapa, en la alcaldía Tlalpan, el panista aseguró que con resultados demostrará a los habitantes que un cambio es posible.



CONGRESO CAPITALINO DEBE SALIR DE LA PARÁLISIS ESTA SEMANA

CDMX P.7

# Congreso tendrá semana crucial en sus definiciones

LA SUSPENSIÓN DE SESIONES ORDINARIAS PROVOCÓ UNA PARÁLISIS LEGISLATIVA

**Pendientes.** Los diputados deben avalar licencia definitiva de Santiago Taboada, ratificación de Ernestina Godoy como fiscal y programa territorial para la capital

ÁNGEL ORTIZ

El Congreso de la Ciudad de México tendrá momentos cruciales esta semana. La suspensión de las últimas sesiones ordinarias, colocaron a los diputados en una situación emergente, la falta de acuerdos, parálisis legislativa repercutieron en el ámbito judicial, territorial y electoral.

En las últimas semanas han sido múltiples las sesiones suspendidas debido a la falta de quórum, por lo que las discusiones de diferentes temas han quedado a la deriva junto con sus resoluciones.

Quizá uno de los temas más importantes que ha quedado en el aire es la ratificación de Ernestina Godoy Ramos en su cargo como titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, proceso que venció en noviembre pero la falta de acuerdos entre los grupos parlamentarios impidió el desahogo del tema.

La situación es compleja porque Morena y sus aliados no consiguen los 44 votos que darían la ratificación, no existe un acuerdo entre los partidos porque las fuerzas políticas opositoras al Gobierno capitalino (PAN, PRI y PRD) manifestaron su voto en contra.

En este sentido integrantes de la bancada panista acusan que el grupo de Morena ha optado por “reventar las sesiones y así aplazar el resultado de la votación, pues, aseguran, saben que no cuentan con los votos suficientes”.

“Está el dictamen de la fiscal Ernestina Godoy ya se les quedó, no nos han convocado, saben que no traen los votos, hay iniciativas pendientes, había votaciones de varios dictámenes pendientes, se nos está juntando”, detalló en entrevista para 24 HORAS el diputado local por Acción Nacional Ricardo Rubio.

El también presidente de la Comisión de

Planeación y Desarrollo del Congreso local añadió que otro de los temas en suspenso es el asunto de los instrumentos de planeación del Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial, el cual, explicó, aún se encuentra en ciernes, pero esperan que este lunes haya quórum para sesionar y subir los dictámenes a debate el día jueves.

En tanto, la sesión donde se discutía la aprobación de la solicitud de licencia definitiva del aspirante único por la alianza “Va por la CDMX”, Santiago Taboada, para separarse de su cargo como alcalde de la Benito Juárez fue suspendida sin tener aprobada o rechazada por las y los legisladores.

En este sentido, agregó Rubio, el aplazamiento de la sesión donde sería discutida la licencia del alcalde Taboada fue suspendida “en una machincuepa y un acto deshonesto”, pues refirió que la bancada morenista busca “impedir que pueda competir y generar un vicio jurídico”.

Ante la falta del permiso por los diputados locales, el precandidato de la alianza “Va Por la CDMX” recurrió ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México para interponer un recurso de protección de sus derechos políticos electorales, el cual le favoreció y le otorgaron la licencia definitiva que debió ser aprobada el 30 de noviembre y no se discutió por la suspensión de la sesión ordinaria.





GABRIELA ESCOBAR

**REPERCUSIONES.** La falta de acuerdos ya afectó temas electorales, judiciales y territoriales.

